COMUNICADO DE EQUIPO DE GOBIERNO DEL AYUNTAMIENTO DE LA PESGA SOBRE COVID-19

Estimados vecinos/as:

Ante la grave crisis sanitaria mundial, provocada por el covid-19, del que España y Extremadura en particular, están siendo gravemente castigadas, nos debemos en la obligación de informarles, que como bien conocen, en nuestra área de salud de Plasencia, a fecha de 20-04-20, según información de la Junta de Extremadura, se han registrados 281 positivos por pruebas PCR y 99 en test rápidos. Contando con 25 pacientes ingresados en UCI. Teniendo que lamentar 63 fallecimientos (siendo más letal en personas mayores de 60 años). Afortunadamente, se acumulan 79 altas hospitalarias en dicha área de salud, por los datos que podemos recabar.

A dicha fecha, no se tiene constancia en este Ayuntamiento, que exista ningún positivo por covid-19, en La Pesga. Pero esto no significa que seamos inmunes a esta pandemia y a sus múltiples manifestaciones. Si se detectase algún caso, se informaría a la población y se tomarían las medidas de protección marcadas por el protocolo que tiene establecido sanidad. Desde este Ayuntamiento nos hemos tomado todo esto muy en serio desde el principio, tomando las medidas que estaban en nuestra mano, como el cierre de espacios de concurrencia múltiple, cerrando las visitas a la residencia de mayores con la propuesta del director de dicho centro residencial, desinfección de vías públicas y de máxima concurrencia, informando y localizando cuando ha sido necesario, posibles casos de personas que se podrían haber desplazado desde otra localidad, intentando reducir en todo lo posible la movilidad de nuestros vecinos y vecinas, facilitando hacer recetas o compras (contando con la inestimable colaboración de los establecimientos de nuestro pueblo, con el servicio de la compra a domicilio)... Pero como saben, ESTO ES UNA LABOR DE TODOS Y TODAS, y en nuestra localidad desgraciadamente, contamos con una población seriamente envejecida, por lo que los estragos que esta pandemia podría causar serían terribles. Se conoce, que en municipios cercanos se han detectado positivos por coronavirus, en incluso, han tenido que lamentar víctimas asociadas a este mal, desde aquí nos sumamos a las condolencias para las familias afectadas. Además de todo ese dolor, cuenten, que muchos de los familiares no se pueden despedir de sus seres queridos.

Por todo ello, cuando decimos que NO SALGÁIS A LA CALLE, salvo para lo estrictamente necesario y urgente, no es algo que se diga por decir, se trata de evitar riesgos innecesarios, ya que todos y todas tenemos seres queridos de avanzada edad para los que un positivo puede ser letal. Además, cuando

tengamos que salir, no estará de más, tomar todas las precauciones que nos recomiendan los expertos (mantener la distancia de seguridad de dos metros, tocarnos lo menos posible la cara y el cuerpo, lavado de manos y desinfección de productos que hayan podido tocar otras personas, desinfección de bombonas de butano y todo aquello que desconozcamos su procedencia, y quién lo haya podido manipular, al igual que utilizar en la medida de lo posible, mascarillas, y si tienen fiebre o síntomas no acuda al consultorio médico y llamen mejor por teléfono,...)

Ahora se han permitido varios trabajos como construcción y tareas de mantenimiento en olivar y huertos de autoconsumo, todo esto puede llevar a una cierta relajación y falsa euforia, que hace que bajemos la guardia y se abuse de las salidas y contactos. Ya conocen que además la Guardia Civil, continúa controlando las normas de movilidad, poniendo las sanciones pertinentes a quienes no cumplan, pero más allá de todo eso, seamos consecuentes con nosotros mismos y nuestros seres queridos, y no se excedan en las salidas de casa y busquen excusas para salir a la calle, ya sabemos que es costoso pero cuando todo pase ya tendremos momentos de disfrutar, ninguno de nosotros está por encima de este mal y no tiren por la borda todo este arduo trabajo realizado

Por favor, quédense en sus casas y eviten los contactos, todos y todas debemos ser responsables y no llegar a que nos tengan que denunciar por malas prácticas, no se trata de buscar conflictos entre la vecindad, se trata de ser responsables y tomárnoslo muy en serio.

Esperamos que continúen en las mejores condiciones posibles y les enviamos un cordial y afectuoso saludo:

El equipo de gobierno del Ayto. de La Pesga.

En La Pesga, a 20 de Abril, de 2020.